

INFORMATION



Cher client,

METRO France a subi une cyberattaque qui nous a obligés à couper différents systèmes par mesure de précaution. De ce fait, nous ne sommes pas en mesure d'assurer nos services au niveau de qualité habituel.

Nos Halles et notre site Metro.Fr sont toujours disponibles : vous pouvez donc effectuer vos achats et vous faire livrer. Sachez également que les produits festifs seront bien présents et disponibles dans nos Halles et à la commande pour les fêtes.

Malheureusement, les fermetures de certains systèmes peuvent entraîner des lenteurs voire l'indisponibilité de certains services, comme notamment la communication par courrier électronique.

Tous nos directeurs de Halles et nos équipes sont à votre disposition pour vous accompagner et répondre à vos demandes.

Nous sommes bien évidemment désolés pour la gêne que cette situation pourrait occasionner.

Votre équipe METRO

METRO